



Asistirán Sheinbaum y Gálvez a plenarias

ANDREA BECERRIL, VÍCTOR BALLINAS Y ENRIQUE MÉNDEZ

El proceso electoral federal en curso marcará tiempos y temas que los grupos parlamentarios en las cámaras de Senadores y de Diputados definirán, a partir del próximo lunes, en sus reuniones plenarias, a las que asistirán, por separado, las candidatas presidenciales Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

En las plenarias de Morena, aun cuando para esa fecha todavía no se conocerá el contenido de las iniciativas que anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador para el 5 de febrero, se decidió invitar a funcionarios federales para abordar con ellos las reformas en materia judicial y de pensiones.

La campaña mantiene tan ocupados a los senadores de todas las fuerzas políticas que sus reuniones se llevarán a cabo en un solo día, y en el caso del PAN se realizará hasta después del primero de febrero, fecha en que se inicia el periodo ordinario de sesiones.

En el *blanquiazul* se decidió llevar la plenaria hasta después del puente del 5 de febrero, por lo que sus trabajos serán 7 y 8.

Morena en el Senado había programado su plenaria para dos días,

pero la redujo a uno, el 31, cuando además de la discusión del paquete de iniciativas del Presidente, asistirá Sheinbaum. Los senadores también elegirán al relevo de Eduardo Ramírez como coordinador.

La dirigencia nacional del PRI decidió unificar las plenarias de sus 13 senadores y 71 diputados en una sola, el 30 de enero, en la sede nacional del partido.

En la Cámara de Diputados, Morena convocó a sesión plenaria 30 y 31 de enero, y la vicecoordinadora Aleida Alavez anticipó que asistirán “todos los funcionarios que tienen que ver con las iniciativas de reforma constitucional que enviará el Presidente el 5 de febrero. Nos van a explicar a detalle los planteamientos que él hace, además también asistirá la candidata presidencial”.

Precisó que no se trata de un encuentro de campaña, sino que se convocó “en una lógica de compartir agendas porque no son eventos proselitistas” e incluso se considera invitar a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei. En especial, dijo, para que se garantice un proceso en condiciones de paz, así como de seguridad para los candidatos.

Los diputados panistas realizarán su plenaria el 31 en la sede nacional de su partido, con Xóchitl Gálvez como invitada.